

**Kulturelle Meisterwerke**

Festivalsommer

**Kulturelle Meisterwerke**

Sechs Festivals mit Dutzenden Veranstaltungen für Opernliebhaber, Theaterfans und Kinder: Das Weinviertel hat nicht nur den Wein, sondern auch zahlreiche kulturelle Höhepunkte zu bieten.

Sechs Festivals begeistern in den Sommermonaten quer durch das Weinviertel mit abwechslungsreichen Programmen das Publikum. Das gemeinsame Start-up-Event der Weinviertler Festivals findet am 25. Juni statt. „Amuse Gueule“ heißt der vergnügliche Abend im **Filmhof Asparn**. Und der Name ist Programm. Geboten werden nicht nur Schmankerln und Weine regionaler Winzer, sondern auch gesang-



**Komisch:** „Ein seltsames Paar“ in Asparn



**Kulturspitze:** Sechs ziehen an einem Strang

**Ziele** Die Kulturspitze Weinviertel ist eine Festival-Kooperation aus den sechs führenden Kultur-Festivals des Weinviertels: der Felsenbühne Staatz, der Filmhof Asparn, der Märchensommer NÖ, das Festival Retz, das Stockerau Open Air und das Opern- und Klassikfestival Schloss Kirchstetten. Die Kulturspitze Weinviertel hat vor allem das Ziel, gemeinsame Synergien im Bereich Marketing und Werbung zu nützen und neues Publikum, vor allem aus dem Wiener Raum, anzusprechen.

**Die Intendanten** Alexander Löffler (Festival Retz), Werner Auer (Felsenbühne Staatz), Nina Blum (Märchensommer NÖ), Alfons Haider (Stockerau Open Air Festival), Stephan Gartner (Festival Kirchstetten), Michael Rosenberg (Filmhof Asparn).



liche und darstellerische Gustostückerln aus den sechs Hauptproduktionen der Weinviertler Sommerfestivals  
**INFO:** (Beginn: 20 Uhr, Karten: 9,50 Euro; www.filmhof.at und www.oeticket.com)



**Felsenbühne Staatz** (oben): Oper in Retz (links)

Auf der **Felsenbühne Staatz** wird von 23. Juli bis 14. August die österreichische Erstaufführung des Abenteuer-Musicals „3 Musketiere“ gezeigt. Im Mantel- und Degenstück dreht sich alles um den jungen d'Artagnan, Liebe, Macht und Intrigen. Ebenfalls in Staatz sorgt ein Kindermusical mitten im Sommer für Adventstimmung: „Ritter Rost feiert Weihnachten“ (6. bis 14. August).

**Kindertheater** Um Freundschaft und Ausgrenzung geht es heuer beim **Märchensommer NÖ** im Schloss Poysbrunn: Von 8. Juli bis 22. August wird mit „Riesenfreund“ ein „interaktives Wandermärchentheater für Menschen ab 4 Jahren“ geboten. Vier Freunde erkunden das Schloss, suchen einen Riesen, treffen Ungeheuer und erfahren die Kraft grenzenloser Freundschaft. Zudem werden beim Märchensommer auch Erwachsene unterhalten: Das Stück „Kernölamazonen“ findet von 23. Juli bis 20. August statt.

Das „kleinste Opernhaus Österreichs“ wird ab 9. Juli wieder zum Treffpunkt für Opern- und Klassikfreunde. Highlight des „12. Opern & Klassikfestivals“ im **Schloss Kirchstetten** ist ein pikanter musikalischer

schlagabtausch zwischen Mozart und Salieri mit dem Titel „Der Schauspielregisseur & Prima la Musica“ – Humor und Spaß sind garantiert (4. bis 14. August). Weiteres Highlight: „Klassik unter Sternen – weltberühmte Opernchöre“ am 31. Juli. Der philharmonische Chor Brunn gibt unterstützt von der Mährischen Symphonie wuchtige Opernchöre von Mozart, Verdi & Co. zum Besten. Darüber hinaus gibt es im Rahmen des Festivals zahlreiche Konzerte von Chopin über Strauß bis Vivaldi (9.–31. Juli).

**Oper und Literatur** Opern und Konzerte, aber darüber hinaus auch Literatur und Lesungen stehen beim **Festival Retz** unter dem Motto „Offene Grenzen 2010“ am Programm. Dies- und jenseits der österreichisch-tschechischen Grenze finden von 1. bis 11. Juli zahlreiche Kul-

**Freundschaft** steht im Mittelpunkt des Märchensommers

turveranstaltungen statt. Kirchen und Klöster werden zur Bühne für Literatur und Musik. Höhepunkt ist die Premiere von „Dido und Aeneas“, einer Oper von Henry Purcell am 1. Juli in der St. Stephanskirche in Retz.

Intendant und Darsteller Alfons Haider und Maya Hakvoort sind diesmal die Zugpferde der **Festspiele Stockerau**. Dort wird von 6. Juli bis 14. August das Broadway-Musical „Victor/Victoria“ gezeigt. Die Komödie rund um eine Pariser Travestieshow findet am Platz vor der barocken Stadtpfarrkirche statt – bei Schlechtwetter wird ins Veranstaltungsgelände „Z.2000“ übersiedelt. Ebenfalls komödiantisch geht es von 27. Juli bis 26. August im **Filmhof**



**Weinviertel** in Asparn/Zayazu. „Ein seltsames Paar“ (mit Jack Lemmon und Walther Matthau erfolgreich verfilmt) verspricht einen amüsanten Theaterabend mit Reizüberflutung der Lachmuskeln. Wegen des großen Erfolges wiederholt wird das Stück „Barfuß im Park“ (1.–10. Juli). Einen Überblick über die Premieren finden Sie im Zusatzbericht unten.

